
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第３回太秦天神川駅西部地域まちづくり協議会を開催しました。 

去る７月１４日（火），午後７時より「第３回太秦天神川駅西部地域まちづくり協議会」が開催されまし

た。当日は委員２０名，傍聴者１４名の方にお集まりいただきました。協議会は前回と同様に4つのグルー

プに分かれて，「まちの課題」について意見を交換しました。その後，班ごとの意見をまとめた「まちの課

題図」を作成し，代表の方がまちの課題について発表を行いました。 

太秦天神川駅西部地域まちづくり協議会 

まちづくり協議会だより 第３号    平成２１年７月３１日発行

まちの課題（たたき台）について

前回のまち歩きの意見で，「三条通は道幅が

狭く渋滞が起こる」，「府道太秦上桂線は歩道が

狭く危険」，「住宅地内の道路が狭い」，「公園が

少ない」，「お地蔵さんは残してほしい」など

様々な意見がありました。そこで，その意見を

５つの課題に整理しました。 

（7/14事務局からの提案資料）

  幹線道路の整備 課題①

  生活道路の整備 課題②

  公園・緑地の整備 課題③

  土地利用の誘導 課題④

  地域資源の保存 課題⑤
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５つの課題を切り口として…… 

◎「どのような課題があるのか」 

◎「その解決方法にはどのような事が考えられるか」

の２点に着目して，４つのグループに分かれて意見

を出し合いました。 

グループでの意見交換 

５つの課題（たたき台） 

この５つの課題について，各グループ

内で意見交換を行い，各グループの代表

者が意見発表を行いました。その意見の

中から，主なものをご紹介します。 

「課題④ 土地利用の誘導」への意見 

(１) 幹線道路の沿道環境について 

「課題⑤ 地域資源の保存・活用」への意見 

・お地蔵さんや神社などは残していきたい 

「課題① 幹線道路の整備」への意見 

課題④ 土地利用の誘導 

・幹線道路の沿道環境整備 

・まとまった農地 

課題③ 公園・緑地の整備 

・地区内にある小規模公園 

・施設跡地やまとまった農地 

課題⑤ 地域資源の保存・活用 

・春日神社やお地蔵さん等 

課題① 幹線道路の整備 
・都市計画道路の整備 

（(都)御池通，(都)梅津太秦線） 

・三条通や府道太秦上桂線の交通安全性 

課題② 生活道路の整備 

・生活の主軸となる道路の整備 

・生活道路の整備 

(１) 幹線道路の整備について 

(都)御池通や(都)梅津太秦線の整備は必要。この２路線が整備されれば，

三条通や府道太秦上桂線の混雑が解消される 

・(都)御池通，(都)梅津太秦線の整備により，地域の防災性が向上する 

・(都)梅津太秦線を整備しても踏切で渋滞するのではないか 

・(都)御池通の整備は西に延伸しないと効果が薄いのではないか 

・幹線道路整備の移転代替地として活用できないか 

・市で買い上げる等して，避難場所を確保してはどうか 

・(都)御池通の沿道は，店舗を中心とした商業的な土地利用にして，

三条通の商店街との連携も図りながら，賑わいのあるまちづくりを

目指してはどうか 

・三条通の商店街にアーケードを設置できないか 

(２) まとまった農地について 

「課題③ 公園・緑地の整備」への意見 

・災害時に避難場所等として利用できる大きな公園が必要である 

・老人いこいの家，検察庁跡地等を活用できないか 

・まとまった農地を活用できないか 

・地区の中心部に公園ができないか 

一方で，このような意見もありました 

・地区周辺に公園があるので，地区内に無理してつくらなくてもよい

のではないか 

・農地の活用は税金の面で難しいのではないか 

一方で，このような意見もありました 

(１) 公園の整備について 

(都)御池通，(都)梅津太秦線について 

Ａ班 Ｂ班 Ｃ班 Ｄ班 

(１) 生活の主軸となる道路整備について 

「課題② 生活道路の整備」への意見 

・防災面から，行き止り道路はなくしたほうがよい 

・特に狭い生活道路は拡幅する必要がある 

・生活の主軸となる道路は，車のすれ違いができるようにしたほうがよい

・福祉センター付近の道路は，歩行者の安全性を確保したほうがよい 

・蚕ノ社駅西側の踏切設置について検討できないか 

・御池通と三条通の間にも，東西方向の生活の主軸となる道路が必要では

ないか 

(２) 生活道路の整備について 

・三条通は商店街の活性化と一体となった整備が必要 

・(都)御池通，(都)梅津太秦線の整備と併せて，三条通は，観光バスの通行

を規制してはどうか 

(２) 地盤の高低差について 

・(都)御池通と(都)梅津太秦線の交差点付近では，地盤の高低差があり， 

その処理は重要な課題である 

・(都)梅津太秦線の整備と併せて，府道太秦上桂線の一方通行化が考えら

れる 

・府道太秦上桂線を安全に歩けるようにする必要がある 

三条通について 

府道太秦上桂線について 



 
 

次回（第４回）協議会日程は以下のように決まりました。 
日  時：８月１７日（月）19：00～21：00 

場  所：右京区役所 ５階 大会議室１ 

内  容：まちづくりの基本構想「幹線道路や生活道路」について 

 ※協議会は，どなたでも御自由に傍聴していただけます。 

（お願い）座席や配布資料の準備が必要なため，できれば事前に御来場される方の

人数を電話，ＦＡＸ等で御連絡いただきますようお願い致します。 

      お問い合わせは，下記までお願い致します。 

        京都市 建設局 都市整備部 市街地整備課（担当 榮(さかえ)，長谷川） 

電話 075-213-3537 ＦＡＸ075-213-3586 

e-mail sigaichiseibi@city.kyoto.jp 

 わからないことは， 
お気軽にお問合せ 

ください。 

よくあるご質問とその回答 

 

質問 まちづくり協議会には誰が参加しているのですか？ 

答え  まちづくり協議会は，太秦天神川駅西部地域のまちづくりの対象地域内にある自治

会の会長２０名，自治連や社会福祉協議会，太秦小学校ＰＴＡ，太秦消防団，太秦農

協の役員６名，対象地域内からの公募委員５名の計３１名で構成しています。 

 

質問 まちづくり協議会を傍聴したいのですがどうすればよいですか？ 

答え  まちづくり協議会については，公開で開催していますので，どなたでも御自由に傍

聴していただくことができます。 

 座席の用意や配布資料の準備の関係上，来場される人数を事前に把握したいと考え

ておりますので，協議会当日までに電話，ＦＡＸ等にて御連絡いただけたら幸いです。

 

質問 傍聴者は，議論の内容に意見を言うことはできないのですか？ 

答え  まちづくり協議会は，どなたでも御自由に傍聴していただくことはできますが，発

言はお控えいただいております。 

 傍聴者の方には，当日，御意見・御感想を記入いただく用紙をお渡ししております。

協議会での議論の内容等について，御意見や御感想がある場合は，当日又は後日に提

出をお願いします。 
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